



グループホーム 萌

あなたのふるさと

5月もえ



ドライブ

天気も良かったので種松山公園までドライブに行ってきました。
この公園にはいろんな花

が植えられています。この時期はバラがとってもキレイに咲いていました。山の斜面にもいっぱい咲いており、気候も丁度良かったので、バラの咲いている周囲をゆっくりと散歩しながら、色取り取りのバラを見たり、香りを楽しんでおられました。
「まあ、きれい」と顔を近づけてご覧になったりと短い時間の散歩を楽しまれました。

次はどこに行きましょうか。
(二階)



母の日 仲山様面会



母の日という

ことで、素敵なプレゼントを持って娘様とお孫様が会いに来て下さいました。

とても素敵なプレゼントを頂き、仲山様はとっても喜ばれていました。終始、お孫さん、娘さんと楽しくお話をされていました。
先日、プレゼントに頂いた服を着ると、「これはお気に入り」と嬉しそうに話をして下さいました。
(二階 八日)

どら焼き作り



おやつにどら焼きを作りました。初めて作ったのですが、「これでいいかな」「おいしそう」と作ることに喜びを楽しみながら、また会話も弾ませながら作って頂きました。
また何か美味しい物を作りましょうね。
(二階)



母の日 児島へドライブ

母の日ということで、天気も良かったので児島までドライブに行ってきました。

瀬戸大橋を間近で見ることが出来、皆さん喜ばれていました。萌に戻って、おいしいケーキを



召し上がって頂き、職員手作りのメッセージカードをお渡しすると、「こんな素敵なメッセージカード、ありがとう」と皆さん喜んでくれました。皆さん、いつまでも素敵な笑顔で元気に過ごしましょうね。またドライブにも行きましょうね。今度は海ではなくて山もいいですね。(二階 八日)

母の日

五月八日に、日頃の感謝を込めて母の日を行いました。



女性の皆様には、母の日カードをプレゼントしました。男性も含め、全員にお花が贈られ、皆様とても喜ばれていました。お花を前



にして撮った皆様のお顔も非常に輝いて見えますね。お昼ご飯と三時のおやつは特別メニューで作ったものを皆様に提供しました。利用者の方からは、「今日はいつも以上に美味しいわあ」「毎日こんなのもええの」と言われていました。満足して頂けたようですね。



後日、ケーキが贈られ、その日のおやつとして召し上がって頂きました。来年も母の日が楽しみですね。これからも元気でいて下さいね。(二階)